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Mot du Maire 
Chères Charrinoises, chers Charrinois, 
 
Ce bulletin Municipal de l’année 2024 permet un regard en arrière pour dresser un bilan 
des réalisations et des évènements sur l’année qui s'est achevée. 
En même temps, il offre ‘’normalement’’ l’occasion de parler d’avenir et donc d’aborder 
les projets. 
 
Au moment d’écrire ces lignes, la France était sans gouvernement, avec un pays sans 
perspectives politiques et surtout économiques ! Une nouvelle fois cela met les Français et 
les collectivités dans l’incertitude du lendemain. L’inquiétude est grande dans les 
collectivités pour tracer un chemin en 2025, avec des coupes budgétaires annoncées, 
comme par exemple la réduction du FCTVA (Fonds de compensation de la TVA) et son 
annulation sur le budget de fonctionnement des collectivités. C’est pourquoi, 2025 
pourrait être une année de transition au niveau des investissements sur notre commune. 
 
Mais 2024 a encore été riche en actions, notamment sur le monde associatif, par la 
naissance d’une nouvelle association sportive, le Double 3 Darts premier club de fléchettes 
dans la Nièvre et qui plus est à Charrin ! Je souhaite longue vie au Double 3 Darts. 
 
Bien évidemment je félicite à nouveau toutes les autres associations qui apportent le 
vivre ensemble sur la commune. 
 
Concernant la collectivité, 2024 a vu l’acquisition et l’installation d’aires de jeux sur la 
commune, le changement des fenêtres dans un logement communal, l’aménagement de 
matériels dans la cantine et l’achat de panneaux isophoniques, ainsi que des travaux sur 
la couverture du clocher et l’aménagement pour le columbarium. Tout cela vous est 
présenté en détails dans cette brochure. 
 
Je souhaite saluer et remercier l’ensemble des bénévoles qui participent de façon très 
active à la vie et l’animation de notre commune. 
 
De même, je souhaite renouveler mes sincères remerciements au personnel communal, 
ainsi qu’a l’équipe municipale pour leur implication pour le bien être de chacun. 
 
Pour terminer, je souhaite la bienvenue aux nouveaux Charrinois et les invite 
cordialement à nous rejoindre, élus, personnel communal, population lors des vœux qui 
vous seront présentés le samedi 25 janvier à 18h30 à la salle des fêtes  
 
Pour cette année 2025 qui se profile, je formule au nom du conseil municipal et en mon 
nom, pour vous et tous ceux qui vous sont chers des vœux de bonheur, de santé de 
prospérité et de réussite. 
Bonne année 2025  
 
         Le Maire 
         Serge Caillot 
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Etat Civil 2024 

Naissances 

RIBEIRO Georgia Léa le 18 juin 

BENTZ Emile, Geoffrey, Rudy, Manuel  

le 29 août 

MariageS 

RICHE Daniel, Jean & PUYDEBOIS Marie-
Claude le 05 juin 

GAUTHIER Nicolas, Georges, François & 

CAILLOT Ophélie Jennifer le 07 septembre 

Décès 
WLAZLAK Karolina le 06 mars 

HENRY Christophe, Guy, Michel le 16 mars 

BIDET Christiane le 27 avril 

DESBOEUFS Daniel, Pierre le 21 mai 

GARNET Philippe le 31 juillet 

BAR Patrick, André le 31 octobre 

JAMME Patrice, le 24 décembre 
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Personnel communal 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Suite au départ de Monsieur Steven 
GUINARD en octobre 2023, Monsieur 
Judicaël HISSINGER a rejoint l’équipe 
communale le 1er mai 2024. 
Il occupe le poste d’adjoint technique 
et travaille en binôme avec  
Monsieur Stéphane LAUMAIN. 

L’ATSEM, Madame Sabrina 
LE DUC attendant un heu-
reux  évènement, c’est Ma-
dame Eloïse LAURENT qui 
assure son remplacement à 
l’école maternelle depuis le 
04 novembre 2024. 

Suite à l’augmentation du 
nombre d’enfants à la cantine sco-
laire, il a fallu renforcer les effectifs 
pendant la pause méridienne, 
Madame Kassandra MAJÉRY-
GOMINBAULT aide à la surveil-
lance des élèves à partir de 13h00 
après le repas. 
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Réalisations du Conseil Municipal 

 

 

- Aires de jeux 

2 aires de jeux ont été installées cette année ; 1 aux Arbelats et l’autre 
à la salle des fêtes. La pose de bancs est programmée pour 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Logement communal 

Remplacement des fenêtres et velux dans le logement au-dessus de 
l’école par les entreprises Ouvertures et Fermetures Charrinoises et 
LAGOUTTE pour un montant total de 10 116.08 €. 
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- Reprise des plafonds et des menuiseries au stade de football 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Reprise de la toiture de l’Eglise par la société LAGOUTTE pour 7 470 €. 
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- Achat et installation d’un columbarium au cimetière. 
Le Conseil municipal a délibéré sur un nouveau règlement qui sera     
affiché à l’entrée principale du cimetière. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
- Pose de nouveaux tableaux dans les classes et remplacement de tables 
et chaises pour améliorer les conditions de travail des élèves et           
professeurs 

 
ACHATS DE MATERIEL 

 
- Tables pour la salle des fêtes 
- Kit matériel électro portatif 
- Stores occultants et tableaux blancs pour les classes 
- Lave vaisselle professionnel pour la cantine scolaire 
 
 

PROJETS TRAVAUX 2025 
 

- Réfection du vestiaire des arbitres au terrain de football 
Pose de panneaux insonorisants dans la salle de restauration scolaire  
 
- Pose d’éclairage sur le chemin d’accès vers l’arrêt de bus du lotissement 
des Arbelats 
 
- Reprise des éclairages les plus énergivores et remplacement par du led 
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Cérémonie du 11 novembre 

Vie de la Commune 

Soirées festives « Place aux Services » 

La commune a renouvelé l’expérience des soirées festives en accueillant l’associa-
tion Ville à Joie le 5 juillet. Le succès a été au rendez-vous et le but de ces soirées 
était de réunir un maximum d’intervenants de différents services : santé, adminis-
tratifs, numériques ...etc. afin de les faire connaître au plus grand nombre et d’al-
ler à la rencontre des habitants. 

Cérémonie du 8 mai 

Les membres du conseil municipal félicitent le travail des enseignantes qui 
permettent à tous les enfants de la commune de s’exprimer aux cérémonies 
commémoratives du 08 mai et du 11 novembre. 
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Vie de l’école 
Cette année, l’école a conservé ses effectifs qui sont restés constants, avec 60 élèves, toujours répartis en 
trois classes, maternelle, CP-CE1 et CE2-CM. 
Le fil rouge éducatif reposait sur un thème d’actualité ; les Jeux Olympiques. 
Il y a eu quelques changements au niveau de l'équipe pédagogique. Mme Robin qui avait les CP-CE1 est 
partie, remplacée par Mme Baconier. Seulement cette dernière attendant un heureux événement, a dû 
prématurément s'arrêter. Mme Brossard est donc venue en renfort occuper le poste. Mais celle-ci est éga-
lement partie en congés maternité aux vacances de Noël et c’est Mme Océane Marcellin qui a pris le re-
lais jusqu’à la fin de l’année scolaire. 
 Du côté des AESH, Mme Amimace est venue compléter l'équipe. Son poste est partagé avec un autre 
établissement. Par conséquent, elle n'intervient que les matins au sein de l'école.   
Mmes Blanchard et Plas, ont poursuivi leur accompagnement, auprès de divers élèves ; deux en mater-
nelle et deux en classe de CE2-CM. 
Le personnel communal n’a pas changé, Mme Millerat gérant la cantine et Mme Perrin, la garderie et 
également en renfort à la cantine. 

 
Pour débuter cette année scolaire, chaque classe avait un petit pro-
jet de rentrée qui a donné lieu à des productions artistiques sur le 
thème des sports. 
Une journée sur la thématique du développement durable a été 
organisée fin septembre. A cette occasion ont été rappelées et ré-
pertoriées les diverses actions à suivre pour préserver l'environne-
ment. Un jardin, un composteur seront mis en place à l'école élé-
mentaire et un récupérateur d'eau sera installé en maternelle. Des 
opérations de recyclage sont également organisées dans chacune 
des classes. 
La semaine du goût ayant eu lieu la semaine juste avant les va-
cances d'octobre, a permis de faire découvrir la cuisine d'autres 
pays, en référence aux anneaux olympiques. Des papas d'élèves 
sont venus présenter la gastronomie de leur pays d'origine et tout 
ceci était complété par de petites dégustations que tout le monde a 
beaucoup apprécié. 

La classe des grands a participé à la dictée d'Ela, pour soutenir les 
enfants malades de la leucodystrophie. Des dessins ont été envoyés, 
par la suite, aux malades. 
La traditionnelle commémoration du 11 novembre a été suivie par les 
enfants. Ils étaient d'ailleurs très nombreux cette année. Les ensei-
gnantes étaient ravies. Comme d'habitude, des poèmes et chants 
avaient été travaillés et ils ont été interprétés à cette occasion. 

Une sensibilisation au bon usage des écrans a débuté dans les classes élémentaires, le 17 novembre. 
Celle-ci est guidée par l'infirmière scolaire de secteur ainsi qu'une intervenante de l'association "France 
Addictions". Elles reviendront sur deux autres séances. 
Les valeurs de la République ont été mises en lumière lors de la journée de la laïcité, le 8 décembre. Il a 
été question de mettre en lumière celles du sport, notamment la notion de « fairplay ». 
2023 s’est terminée par le traditionnel spectacle de Noël organisé par l’association de parents d’élèves 
et lors duquel les enfants ont présenté quelques chants et danses. 
 
L’année scolaire s’est poursuivie avec divers projets sur le thème des jeux olympiques et des sciences ; 
tels que le carnaval, des rencontres sportives, à vélo, avec d’autres classes, des sorties nature, avec 
l’intervention de l’association « MELA » de Saint Eloi.  
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Un projet particulier sur le thème de l’environnement a été suivi avec le collège de Cercy la Tour et les 
écoles voisines. Tous les élèves se sont rendus au musée de Varzy, découvrir diverses œuvres d’art, 
d’époques différentes.  

Un partenariat avec une compagnie de spectacle « Les poupées Russes », a donné lieu à une représenta-
tion théâtrale collective au centre culturel de Cercy la Tour.  

Les maternelles ont participé, également, à un projet culturel, « CLEA », en partenariat avec la commu-
nauté de communes, Bazois Loire et Morvan. Des intervenantes en musique sont venues en classe travail-
ler avec les élèves.  

Les élèves ont également participé à la commémoration de la fin de la seconde Guerre Mondiale, le 8 
mai. Un programme particulier était préparé en amont, en classe. 

Les grands ont participé au « Ptit Tour à vélo USEP » où ils se sont rendus à Magny-Cours et ont pu défiler 
avec toutes les autres écoles du département, sur le circuit de formule 1. Ce fut une très belle expérience ! 

Concernant maintenant tout ce qui est 
de l’ordre de la prévention, l’union dé-
partementale des premiers secours est 
venue à l’école, apprendre aux enfants 
les gestes de premiers secours. Les pe-
tits ont étudié comment donner 
l’alerte, les plus grands ont étudié des 
véritables gestes à prodiguer et se sont 
exercés sous forme de jeux de rôles.  
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La fédération de pêche de la Nièvre en par-
tenariat avec l’association de pêche du sec-
teur est intervenue au sein de l’école, au mois 
de juin. Malheureusement, du fait d’une mé-
téo capricieuse, il n’a pu y avoir que la partie 
théorie et jeux à l’école.  

L’ensemble des classes a également participé 
au dispositif des "Enfants qui chantent", avec 
les écoles de Rémilly, Vandenesse et Fours, et 
cela a donné lieu à un grand concert. Celui-ci 
a eu lieu courant juin et les valeurs du sport y 
étaient mises à l'honneur. 

Enfin, pour compléter et illustrer cette an-
née scientifique et sportive, un voyage 
scolaire a été organisé. Tout le monde 
s’est rendu sur le site d’accrobranche de 
Sauvigny les bois et celui de la biodiversi-
té de Saint Eloi.  

La traditionnelle kermesse est venue clore 
la dernière période scolaire. Les élèves ont 
présenté aux parents un spectacle mêlant 
chants et danses. 

Après des vacances bien méritées, l’école a repris du 
service en septembre 2024 avec pour fil rouge, une 
thématique géographique, celle des paysages.  

Il y a eu quelques changements au niveau de 
l'équipe pédagogique. Mme Marcellin qui assurait 
le CP-CE1 a laissé place à Mme Guyonnet. Les 
élèves ont été répartis différemment du fait des ef-
fectifs. Les CP se retrouvent en maternelle avec les 
PS, MS et GS, ensuite il y a une classe de CE1-CE2 et 
la classe des grands CM1-CM2.  

Chaque classe a débuté avec un petit projet de 
rentrée sur le thème des paysages, qui a donné lieu 
à des productions artistiques et une présentation 
collective devant les camarades. 

Le mois de septembre a été marqué par une sortie à Devay, pour faire les 
vendanges avec les camarades de là-bas. Les élèves ont pu découvrir cette 
activité et comment se confectionnait le jus de raisins. Un grand remercie-
ment au comité des fêtes de Devay, qui nous a accueillis très chaleureuse-
ment.  
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La semaine du goût a été pensée en 
collaboration avec Mme Millerat, et 
le menu de chaque jour illustrait un 
type de paysage différent. En classe, 
les maternelles et CE1-CE2 ont con-
fectionné du jus de raisin, travaillé 
sur l’artiste Arcimboldo, et les grands 
ont travaillé sur la notion de gout et 
élaboré un affichage explicatif et 
réalisé une soupe de potiron.  

La traditionnelle commémoration du 11 
novembre a été suivie par les enfants. 
Ils étaient d'ailleurs très nombreux 
cette année. Les enseignantes étaient 
ravies. Comme d'habitude, des poèmes 
et chants avaient été travaillés et ils 
ont été interprétés à cette occasion. 

Les valeurs de la République ont été mises en lumière lors de la journée de la laïcité, le 12 
décembre, en particulier cette année l’amitié.  

Une sortie cinéma et découverte de la ville de Decize sera organisée avant les vacances de 
Noël avec les camarades de Devay.  

L’année 2024 s’est terminée avec le traditionnel spectacle de Noël organisé par l’associa-
tion de parents d’élèves et lors duquel les enfants ont présenté quelques chants, poésies et 
danses appris depuis la rentrée. 

D’autres découvertes et projets en lien avec les paysages, et d’autres thèmes, attendent ces 
chers bambins tout au long de cette année scolaire.  

Sincères remerciements aux municipalités de Charrin, Saint Hilaire Fontaine, à l’association 
de parents d’élèves, aux associations de la commune, aux parents d’élèves eux-mêmes, au 
personnel pédagogique ainsi qu’au personnel communal pour leur constant soutien. 

Toute l’équipe pédagogique vous adresse ses meilleurs vœux de bonheur et de santé pour 
cette nouvelle année.    

Une sensibilisation à la notion de harcèlement 
a été effectuée en classe et a donné lieu à la 
réalisation d'un affichage pour dire "non" à 
celui-ci à l'école, en s’appuyant sur un mot ; 
la bienveillance. 
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Association des Parents d’Élèves 

 

 

 

 

 

 

Composition du bureau 

    Président :  Luc REVENEAU   Vice-Présidente : Audrey BRIAT 

   Trésorière : Aurore PUYDEBOIS    Vice Trésorière : Audrey BEAUSSE 

 Secrétaire : Valérie BELLE    Vice Secrétaire : Mélissa DESCREAUX 

Chers habitants, 
 
L'Association des Parents d'Élèves a vécu une année riche en événements et en convi-
vialité, avec pour mission de créer des moments de partage et de joie pour nos enfants 
et nos familles. 
Voici un retour sur les actions menées cette année : 
 
16 décembre 2023 : Spectacle de Noël 
La magie de Noël était au rendez-vous avec un spectacle préparé par les enfants et 
leurs maîtresses, suivi par La Folle Vadrouille du Père Noël.  
 
Après un goûter gourmand offert à tous, le Père Noël a fait son entrée pour distribuer 
des cadeaux, grâce au soutien de la mairie.  
 
La journée s'est prolongée avec une soirée conviviale autour d’une délicieuse paella, 
disponible sur place ou à emporter.  
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23 mars 2024 : Soirée Années 80 

 
Animée par Manu Moquet, cette soirée dansante autour d'un repas paella a été un franc succès. Costumes 
rétro, musique entraînante et bonne humeur étaient au rendez-vous, pour le plaisir des participants.  

 

 

6 avril 2024 : Chasse aux œufs 

 
Petits explorateurs et grands gourmands se sont retrouvés pour une chasse aux trésors déguisée dans le 
village. Un goûter a été offert à tous les participants, créant un bel instant de convivialité entre enfants 
et parents.  
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29 juin 2024 : Kermesse 

 
Le traditionnel spectacle des enfants, préparé par leurs maîtresses, a émerveillé les familles 
présentes. Un goûter offert a ravi les petits gourmands. Bien que les olympiades prévues en fin 
de journée aient été annulées à cause du mauvais temps, l’esprit de fête et de camaraderie 
est resté intact.  

Ces événements ne pourraient exister sans la participation et le soutien des bénévoles, de la 
mairie ainsi que des autres associations du village .  

Nous vous remercions chaleureusement pour votre engagement et espérons vous retrouver 
nombreux pour les projets de l'année prochaine ! 

 

L’Association des Parents d’Élèves vous souhaite une excellente année scolaire. 
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Association Sportive de Charrin 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Succès et dynamisme à l’A.S.Charrin 
 

 Nous établissons cette année un record de licenciés avec 175 adhérents. (il y a 10 
ans, notre club comptait 65 licenciés). 

 
École de foot 
Nous comptons actuellement plus d’une cinquantaine de jeunes répartis en U7, U11, U13 et 
U15. Ils incarnent l’avenir du club avec leur enthousiasme et leur talent. 
 
Pour la première fois, notre équipe réserve accède à la deuxième division départementale 
grâce à un groupe soudé. Un niveau que notre équipe A occupait il y a seulement 3 ans. 
L’équipe première, quand à elle, a réussi l’exploit de se maintenir en première division dé-
partementale, une première dans notre histoire. Dépassant nos espérances, elle terminera 
même sur le podium. 

Equipe B 
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Nous sommes également fiers de notre équipe féminine, qui continue de s’épanouir et 
de représenter notre club avec enthousiasme et détermination. 

 
Ces accomplissements sont le fruit d’un travail collectif et d’une passion partagée par 
nos joueurs, entraîneurs, et bénévoles. 

 
Merci à tous ceux qui soutiennent notre club avec tout le cœur. 

Equipe A 
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Le Double Trois 

 Jeune Association Charrinoise 
 

C’est un club de fléchettes traditionnelles, le premier créé dans la Nièvre avec six adhérents, il a ouvert ses 
portes le 3 avril dernier et en six mois sept nouveaux membres l’ont rejoint portant l’effectif à treize adhé-
rents, tous licenciés de la Fédération Française de Darts (FFD), ce qui leur permet de participer aux cham-
pionnats nationaux (Individuel, Double et par équipes). 
 
Animations de journées découvertes 
Le 15 juin dernier à l’occasion de la marche gourmande, le club a tenu un stand de découverte du jeu.  
 
La première participation à un tournoi National 
Le 26 et 27 octobre dernier, huit de nos joueurs se sont rendus dans les Vosges à Remiremont pour participer 
à l’Open Fédéral, une première participation. A l’issue de cet Open nous avons au classement national dans 
trois catégories différentes des joueurs classés dans le top quarante : 

En féminine : 29ème Elodie VERDELET 
En masculin : 39ème Cédric CRENO 
En double : 36ème Cédric CRENO / José BELCHUN et 39ème Marc BEUKELAERS / Baptiste REIGNER 

De très bons résultats, sachant que sur ces cinq joueurs trois sont débutants, nos autres joueurs sont eux aussi 
au classement national, de la 83ème à la 142ème place en individuel et à la 77ème et 99ème place en double. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’organisation du premier tournoi du Comité Nièvre 
Le samedi 9 novembre, à la salle des fêtes de Charrin, le club organisait le premier tournoi de fléchettes tra-
ditionnelles du comité Nièvre, ouvert aux non-licenciés (adultes et enfants à partir de 10 ans). La catégorie 
féminine à été remportée par les deux joueuses du club, Elodie VERDELET 1ère et Béatrice BARRET 2ème. 
Le premier d’une série de trois tournois en individuel et en double qui se dérouleront aussi à la salle des fêtes 
de Charrin. 
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Nos prochaines organisations : 
Un Open de Comité le 8 et 9 février 2025 
Un tournoi de club le 22 et 23 mars 2025 

 
Ces compétitions seront ouvertes aux licenciés et non licenciés. Nous vous attendons nombreux pour par-
tager une journée conviviale. 

Tarifs des adhésions :  
Non licencié : 36€ 
Licencié FFD : 60€ 

 
POUR CONTACTER LE DOUBLE TROIS 

Président José BELCHUN 
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Association de Pêche de Charrin/ 

Saint-Hilaire-Fontaine 

 

 

 
Cette année encore, un lâcher de truites a été réalisé en collaboration avec l’AAPPMA de 
Gannay sur Loire. 
C’est plus de 140 kg de truites qui se sont retrouvés dans la Cressonne dont certains sujets de 
plus d’un kilogramme. 
Les pêcheurs ont pu assouvir leur passion le jour de l’ouverture. 
Malheureusement, les niveaux d’eau les jours suivants, ont compliqué la pêche. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Une animation pêche était organisée pour Les écoliers de l’école de Charrin  avec l’aide de la 
fédération de pêche de la Nièvre. 
Romaric, l’animateur  fédéral, a proposé  une présentation sur les poissons et leurs milieux. 
Des exercices pratiques sur la technique du lancer ont été donnés à l’école dans la matinée 
en vue de la sortie pêche à l’étang de la tuilerie l’après midi. 
Malheureusement en raison des conditions climatiques difficiles ce jour là, la décision a été 
prise de ne pas emmener les enfants sur cette activité. 
Ce n’est que partie remise et cette journée sera reproposée pour 2025. 
 

Composition du bureau 
 

         Président : Davy MARTIN      Vice-Président : Henri BONGARD 

    Trésorier :  Richard URBANOWSKI    Secrétaire :  Jean-Marc JOURNÉ 
Membres : Fernand DENGLOS, Pascal MARTIN, Jean-Louis LE RHUN,  
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Les samedis 5 et 12 octobre, L’AAPPMA a participé à l’évènement  « Junior Fishing Tour »,  
la première compétition de pêche aux leurres organisée pour les enfants de 10 à 17ans. 
Ces épreuves ont eu lieu sur deux secteurs de Decize (vieille Loire et canal à St Leger des 
vignes). Au final, ce sont près de 20 pêcheurs répartis en deux catégories qui se sont 
affrontés pour le titre de champion de Nièvre. 
Une première édition très réussie, avec une suite en juin 2025 pour le titre de champion 
régional. 
 

 

 

 
 
 
 
 

 
 

           Nos Dépositaires pour l’achat de cartes de pêche : 
 

AU SAINT HILAIRE : bar et épicerie à Saint Hilaire fontaine 
 

L’ABRI DU PECHEUR : détaillant article de pêche à Decize 
 

Vous pouvez également prendre votre carte de pêche sur le site www.cartedepeche.fr en 
sélectionnant l’ AAPPMA Saint Hilaire Fontaine Charrin.   

 

 
 

http://www.cartedepeche.fr
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Les Z’Amis du Ottamba 

 
Que de monde...... 
Pour sa 12ème édition, le Marché aux Vins organisé par notre Association a connu un 
nouveau succès pour cette année 2024. 
Les bénévoles ont comptabilisé 1 876 entrées, ont servi 1 135 repas  avec le sourire 
et la bonne humeur, Nous partageons comme chaque année cet événement avec 
nos exposants qui répondent toujours présents , en proposant des vins et des produits 
de qualité. 
Se retrouver autour d'un bon repas en musique avec Manu et Antoine MOQUET , 
en dégustant (avec modération), des vins de toutes les Régions de France, un bon 
champagne  apprécié et de bons produits locaux, voilà l'esprit de cet événement, 
partage et amitié. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Le MARCHE aux VINS 2025 aura lieu : Les SAMEDI 12 et 
DIMANCHE 13 AVRIL 

Composition du  bureau 

Président : Michel LABORDE  Président adjoint : Bruno LONGUET 

 Trésorière : Dominique COLY   Trésorier adjoint : Luc REVENEAU 

 Secrétaire :  Colette BRIET-TISSIER Secrétaire adjointe : Virginie AUGER 
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14 juillet sous la chaleur, en partenariat avec l'Association des Parents d'Elèves, 
jeux, brocante, repas champêtre feux d'artifice et bal. 
Les membres de ces 2 Associations ont servi  91 repas le midi et 212 le soir (303 au to-
tal), préparés avec les produits locaux, sourire et bonne humeur pour satisfaire ce 
public toujours aussi nombreux. 
Animation du bal avec le fidèle Manu Moquet. 
Les Z'amis du Ottamba ont participé à Octobre Rose et pour 2025, une aide sera 
apportée à l'Association des parents d'élèves, pour une classe de mer à Royan. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tous les membres de l'Association des Z'amis du Ottamba 
vous souhaitent une bonne et heureuse Année 2025 
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 Les 1000 Pattes  

 

 
 

 
 
55 adhérents pour la saison 2023/2024. 
La 1ère marche a débuté à Charrin le 14 septembre avec le soleil. 
Nos conditions n’ont pas changé: toujours 2 groupes de marcheurs et nous nous retrouvons 
tous ensemble à l’arrivée pour une collation préparée par les adhérents. 
  
Merci aux adhérents bénévoles pour leur aide à notre soirée omelette qui s’est déroulée 
dans une très bonne ambiance avec 82 personnes. 
  
Une participation de chacun et chacune a permis à tous de faire une sortie au spectacle 
du Cabaret National Palace à Vierzon. 
La journée a eu un franc succès. 
  
 La cotisation annuelle est de 13 € pour l’année et 1 € pour les marcheurs occasionnels. 

Composition du  bureau 

Présidente : Paule STERNALSKI             Vice-présidente :  Denise ALCALDE  

Secrétaire : Sandrine DEVAUCOUT             

Trésorière : Brigitte COLIN                     Trésorier adjoint :  Pierre ALCALDE  
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L’assemblée générale se tiendra le 11 janvier 2025 à 17 h au vélo route. 

La soirée omelette pour l’année 2025, est fixée au 15 mars à partir de 19h30 à la salle des 
fêtes. 
  

VENEZ NOMBREUX 

Nous vous réserverons un très bon accueil 
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Tarifs salle des fêtes au 01/01/2025 

Information 
La commune réorganisera son traditionnel repas des aînés le samedi 
1er mars 2025 à la salle des fêtes. Un courrier vous sera adressé afin 

de recueillir vos inscriptions. 
 
 

Remerciements 

La municipalité remercie les différentes associations pour la 
rédaction des articles qui composent ce bulletin. 

  Week-end avec 
chauffage 

Week-end sans 
chauffage 

Particulier 100 € 80 € 

Tarifs salle des aînés au 01/01/2025 

  1 journée 1 week-end Week-end + 1 jour sup 

Particulier 150 € 280 € 350 € 

Particulier vin       
d’honneur 

 100 €     

Association rifle   70 €   

Association diner 
dansant 

  100 €   

Location des salles communales 
La salle polyvalente a fait l’objet de travaux de réhabilitation afin de 
proposer un équipement conforme et agréable pour ses usagers.  

Une réévaluation des tarifs de location a ainsi été opérée pour correspondre 
au plus juste suite aux travaux. 

Chaque journée supplémentaire est facturée 70 € 
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Agenda des manifestations 2025 

Date* Lieu Manifestation Organisateur 

25/01 Salle des fêtes Vœux de la Municipalité Municipalité 

01/02 Salle des fêtes Rifles AS Charrin 

08 09/02 Salle des fêtes Open Le Double Trois 

15/02 Salle des fêtes Soirée déguisée APE 

01/03 Salle des fêtes Repas des aînés Municipalité 

15/03 Salle des fêtes Rand’Omelette Les 1 000 pattes 

 22 23/03 Salle des fêtes Tournoi Le Double Trois 

05/04 Salle des fêtes Soirée tartiflette AS Charrin 

12 13/04 Salle des fêtes Marché aux vins Z’amis du Ottamba 

14/06 Salle des fêtes Marche gourmande AS Charrin 

21/06 Salle des fêtes Kermesse APE 

14/07 Salle des fêtes 
Vide grenier / Exposition         

artisans / Repas champêtre / 
Bal / Feu d’artifice 

Municipalité 
Z’Amis du Ottamba 

APE 

Horaires de la mairie et de l’Agence Postale  

 Ouverture Mairie Agence Postale 

Lundi 08h30 – 12h00    13h30 – 16h30 09h00 – 11h50 

Mardi 08h30 – 12h00 09h00 – 11h50 

Mercredi 08h30 – 12h00    13h30 – 16h30 09h00 – 11h50 

Jeudi 08h30 – 12h00 09h00 – 11h50 

Vendredi 08h30 – 12h00    13h30 – 16h30 09h00 – 11h50 

Contacter la mairie 

   03.86.50.32.30    mairie-charrin@wanadoo.fr 



 28 

 

SAAD 
 

Le SERVICE D’AIDE A DOMICILE DU CANTON DE FOURS, situé dans les locaux du Centre 
social, 3 la grande revenue à Fours continue d’apporter ses services sur tout le canton 7 
jours sur 7 depuis 46 ans. 
 
Ce service permet aux personnes âgées et aux handicapés de se maintenir à leur 
domicile, en leur apportant des aides qui peuvent être : 
 

l’aide à la toilette 
l’aide à l’entretien du logement, du linge 
l’aide à la préparation des repas 
l’aide aux courses 
l’aide à rédiger les documents administratifs 
la promenade, etc. 

 
  

 
 
 
 

 

 

 

 
Notre tarif de prestation est toutes charges comprises, vous pouvez aussi bénéficier d’un 
crédit d’impôt de 50% sur les sommes restantes à votre charge. 
 
Une équipe de 29 personnes (27 aides à domicile – 2 service administratif) est prête à ré-
pondre à vos besoins, en s’adaptant au mieux pour assurer votre maintien à domicile. 
Toutes ces aides à domicile sont soit diplômées (DEAVS – ASSISTANTE DE VIE) ou en 
cours de professionnalisation. En effet tous les ans, afin de parfaire leurs connaissances elles 
peuvent suivre des journées de formations sur place. 
 
Chaque fin d’année, nous organisons un moment festif et convivial, permettant ainsi à 
tous de se retrouver. 
 
N’hésitez pas à nous contacter pour mettre en place les interventions ou pour tout autre 
renseignement, une équipe professionnelle et dynamique est à votre écoute : 
 

SAAD CANTON DE FOURS 
3, la grande revenue 

58250 FOURS 
03 86 50 22 54 

Email : aideadomfours@orange.fr 


